

Der Elektromobilitätshersteller e.GO aus Aachen stellt auf der CEBIT 2018 Mobilitäts-Visionen von Morgen vor. Dabei geht es zum einen um ein günstiges Elektroauto und einen Elektrobus, der schon ab dem kommenden Jahr in deutschen Städten unterwegs sein wird. Das Besondere: Am Anfang fährt noch der Busfahrer, irgendwann ist der Mover aber autark unterwegs. Bestimmte Fahrpläne gibt es nicht - ich kann als Kunde bestimmen, wohin mich das Fahrzeug bringen soll.

**Leadin**

Der Elektromobilitätshersteller e.GO aus Aachen stellt auf der CEBIT 2018 Mobilitäts-Visionen von Morgen vor. Dabei geht es zum einen um ein günstiges Elektroauto und einen Elektrobus, der schon ab dem kommenden Jahr in deutschen Städten unterwegs sein wird. Das Besondere: Am Anfang fährt noch der Busfahrer, irgendwann ist der Mover aber autark unterwegs. Bestimmte Fahrpläne gibt es nicht - ich kann als Kunde bestimmen, wohin mich das Fahrzeug bringen soll. Matthias Kreimer hat unserem Reporter Tim Kuchenbecker das Konzept erklärt.